

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege



12.11.2021

Stellungnahme der
BAGFW zum Entwurf der
Richtlinien des GKV-
Spitzenverbandes zur
einheitlichen
Durchführung der
Pflegeberatung nach § 7a
SGB XI vom 7. Mai 2018

(Pflegeberatungs-

Richtlinien)

Durch das Digitale-Versorgung- und Pflege-Modernisierungs-Gesetz (DVPMG) wurde die Pflegeberatung nach § 7a SGB XI um digitale Beratungsangebote ergänzt. Mit dem vorgelegten Entwurf der Pflegeberatungs-Richtlinien hat der GKV-Spitzenverband diese gesetzliche Vorgabe aus Sicht der Freien Wohlfahrtspflege weitestgehend adäquat umgesetzt.

Dateien

Stellungnahme 220 KB

[Zum Seitenanfang](#)